

N i e d e r s c h r i f t

über die Ortsbeiratssitzung des Ortsbeirates Ostheim
am 19.03.2024
im Dorfgemeinschaftshaus Ostheim

B e g i n n: 19:30 Uhr
E n d e: 21:03 Uhr

Anwesend waren folgende Mitglieder des Ortsbeirates:

Holger Ackermann
Edgar Janassek
Kathrin Hartung
Antje Lewandowski

Seitens der Gemeindevertretung:

Seitens des Gemeindevorstands:

Jochen Ackermann
Michael Hanke

Außerdem war anwesend: 3 ostheimer Bürger

Es wurde festgestellt, dass die Mitglieder des Ortsbeirates Ostheim durch Einladung vom 05.03.2024 auf Dienstag, den 19. März 2024, 19:30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung ordnungsgemäß einberufen wurde. Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung wurden öffentlich bekannt gegeben.

Der Ortsvorsteher Holger Ackermann stellte zu Beginn der Sitzung fest, dass keine Einwendungen gegen die ordnungsgemäße Ladung erhoben wurde und dass Beschlussfähigkeit vorlag.

Ortsbeirat Ostheim

Tagesordnung:

- TOP 1: Eröffnung und Begrüßung
- TOP 2: Vorstellung des Haushalts 2024 durch Bürgermeister Michael Hanke
- TOP 3: Termin Umwelttag Frühjahr 2024
- TOP 4: Wahl eines Schriftführers/-in
- TOP 5: Diskussion über Friedhofskonzept
- TOP 6: Mitteilungen des Bürgermeisters
- TOP 7: Mitteilungen des Ortsvorstehers
- TOP 8: Verschiedenes

zu TOP 1: Der Ortsvorsteher eröffnete die Versammlung und begrüßte alle Anwesenden

zu TOP 2: Der Ortsbeirat nimmt Haushalt 2024 zur Kenntnis.

Für Ostheim sind eingeplant:

- Abschließende Arbeiten neues Feuerwehrgerätehaus
- Gehweg an Sipperhäuser Straße zum Friedhof
- Instandsetzung Sipperhäuser Straße vom Spielplatz in Richtung Kreisel
- Für alle Ortsteile wurden 3 Geschwindigkeits-Meßtafeln angeschafft, die flexibel in den Ortschaften aufgestellt werden können
- Zur Entlastung wurden die Kita-Beiträge erhöht

zu TOP 3: Der Umwelttag findet am Samstag, den 13.04.2024 statt

- Es werden wieder 2 Apfelbäume gepflanzt,
- Das Wildblumenbeet am Dorfplatz wird wieder mit Rasensamen eingesät
- Als Blumenbeet wird wahrscheinlich nur das Beet gegenüber „Potzkai“ erhalten bleiben
- Hecke am Bach an Trieschmanns Garten muss geschnitten werden (da Umwelttag hierfür zu spät, soll dies zeitnah gemacht werden)

- zu TOP 4: Antje Lewandowski wird einstimmig zur Schriftführerin gewählt.
Kathrin Hartung wird einstimmig zur stellvertretenden Schriftführerin gewählt
- zu TOP 5: Für die naturnahe Urnen-Bestattung wurden bereits 2 Bäume auf dem Friedhof gepflanzt. Diese Bestattungsform ist ab sofort möglich. Basaltstehlen für die Namensschilder werden noch aufgestellt. Hier ist keine weitere Grabpflege nötig. Grab-Reservierungen sind hier nicht möglich.
Mispeln sind bereits abgeschnitten und werden noch weiter entfernt
Die alte Linde wird ebenfalls entfernt
Langfristig sollen die Wege auf dem Friedhof neu angelegt und neue Bäume gepflanzt werden
Das Holz der Glaswand an der Kapelle wird neu gestrichen
Restaurierung des Ehrenmals: Angebot der Firma Zülch für eine Abdeckung mit Natursteinplatte liegt bereits vor
Alternative: Kunststeinplatte
Ausführung aller Arbeiten wird sich über längere Zeit hinziehen
- Zu TOP 6: Glasfaserausbau geht weiter voran, Mängel werden abgearbeitet und weitere Kabel verlegt
In Malsfeld wird ein zweites Becken in der Nähe des alten Waldkindergartens für Hochwasserschutz gebaut
Neubaugebiet „Auf dem Loh“ in Malsfeld: Baustraße ist bereits geschoben und mit Kanalbau begonnen
50 Jahre Großgemeinde Malsfeld:
Flyer der Aktionen in den einzelnen Ortschaften wurden an alle Haushalte verteilt.
Final-Veranstaltung ist am 12.10.2024 in Dagobertshausen

Zu TOP 7: Badesee:

- Eigentümer des Geländes ist Uniper und nicht die Gemeinde
- Der Eigentümer wird dort aber keine Arbeiten ausführen
- Bäume müssen reduziert werden
- eventuell nochmal Kies aufschütten
- Schilder sollen auf Eigenverantwortung der Badenden hinweisen
- Braunalgen lagern sich ab, die Wasserqualität ist nicht sehr gut
- Momentan liegt sehr viel Müll um den See
- Der See soll möglichst nicht als Badesee beworben werden

Europawahl:

Für die Wahl am 9. Juni 2024 werden 10 Wahlhelfer gesucht. Hierfür wird ein Aufruf in der Kohlkippen-Gruppe gemacht und gegebenenfalls einzelne Leute angesprochen

Zu Top 8:

- Grundstück „Lubach“ gegenüber ehem. „Schinz“ ist ungepflegt und unansehnlich - da Privatgrundstück ohne Gefahr keine Handhabe
- Wohnwagen von Christian Rudolph steht seit langem auf Gemeindegrundstück – Gemeinde soll nachhaken und prüfen, ob er noch zugelassen ist
- Kohlkippenschild Ortseingang von Sipperhausen kommend wurde von den Kirmesburschen trotz mehrfacher Aufforderung nicht richtig montiert
- Weg um den Goldbergsee: Fahrzeuge mit zu hoher Geschwindigkeit, LKW nutzen ihn als Abkürzung und fahren sich zum Teil fest
Hinweisschilder zur A7 in Sipperhausen durch Ostheim wurden nicht genehmigt, als Alternative werden Sackgassen-Schilder in Sipperhausen und von Mosheim kommend von Hessen Mobil aufgestellt
- Kränze vom Volkstrauertag liegen noch am Ehrendenkmal und müssen entsorgt werden
- Leider war auf der Großgemeinde-Versammlung der Feuerwehr niemand vom Ortsbeirat anwesend und auch nicht abgemeldet. Mehr interne Absprache und Kommunikation wäre wünschenswert

Ortsbeirat O s t h e i m

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben:

Ortsbeiratsmitglieder:

gez. Edgar Janassek
gez. Sven Otto
gez. Kathrin Hartung

Ortsvorsteher

gez. Holger Ackermann

Schriftführer(in)

gez. Antje Lewandowski (in Vertretung)